
E por falar em Topázio Neto (PSD), o atual prefeito 
vem se desvencilhando das acusações dos adversários, 
mostrando que apesar de ser “novo” na política, tem 
jogo de cintura. Os ataques partem de todos os lados. O 
mais recente partiu, pasmem, não foi de Dário Berger 
(PSDB), mas de Pedrão Silvestre (PP), que denunciou o 
pessedistas por uma publicação em suas redes sociais 
onde aparece o avião da TAP, no aeroporto Hercílio Luz. 
Contudo, o julgamento da Justiça Eleitoral definiu como 
improcedente o pedido de Pedrão, já que tratava-se 
de uma postagem em comemoração ao primeiro voo 
Lisboa-Florianópolis, não de promoção da marca TAP. 

Faltam, agora, Marquito (Psol) e Lela (PT) realizarem 
alguma denúncia contra Topázio.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Nestas eleições, as famílias estão entrando com tudo 
na briga dos candidatos. Na capital, Cintia Loureiro, 

esposa de Gean Loureiro, principal apoiador de Dário 
Berger (PSDB), deu seu depoimento em um vídeo que 
circula nas redes sociais sobre o fatídico episódio 
exposto na última campanha de seu marido, em 2020, 
quando vazou um vídeo seu em situação para lá de 
comprometedora com uma servidora dentro de um dos 
gabinetes da prefeitura.

Obviamente, o fato seria lembrado e relembrado nesta 
campanha como forma de atacar a dupla Dário/Gean. Mas 
Cíntia, que seria (ou é) a principal afetada pelo caso, veio 
a público afirmar que Topázio Neto (PSD), que na época 
concorria como vice de Gean, foi a sua casa e prestou 
total apoio à família, mas que, agora, está os atacando. 
Por isso, Topázio não seria uma pessoa “confiável”.

Na mesma linha, Adriana Salvaro, esposa do prefeito 

Clesio Salvaro (PSD), de Criciúma, preso na última 
semana durante a Operação Caronte, veio a público em 
apoio ao marido e o candidato por ele indicado, Vagner 
Espíndola (PSD), atacar Ricardo Guidi (PL), principal 
adversário de Vaguinho no pleito deste ano. Adriana 
pede que respeitem o prefeito Salvaro, que está preso 
no Presídio Regional de Itajaí e acusa Guidi de fazer uma 
propaganda covarde atacando-o. Ela ainda afirma que 
existe um inocente na prisão e uma família sofrendo com 
toda essa história. Adriana ainda ressalta que votará em 
Vaguinho não só pela continuidade do trabalho do seu 
marido, mas também por uma questão de justiça.

Em ambos os casos, o que fica claro é que esse 
imbróglio não tem relação com o tipo de admiração e 
fé que as esposas têm em seus maridos, mas com o 
fato deles terem deixado a bola quicando para que seus 
concorrentes fossem lá para chutar no gol. 

Família acima de tudo, eleição acima de todos

Atacado por todos os lados

Foto: PMF/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Debate
O prefeito de São José, na Grande Florianópolis, e 

candidato à reeleição, Orvino Coelho (PSD) não participou 
do debate promovido nesta terça-feira, 10, pela rádio 
CBN, do Grupo NSC. Com a sua ausência, os demais 
candidatos aproveitaram a oportunidade para colocar 
o dedo na ferida e apontar as falhas mais significativas 
da prefeitura. Adeliana Dal Pont (PL), ex-prefeita do 
município, foi quem mais saiu ganhando com isso.

Ataques
Contudo, Adeliana tem sido alvo constante dos ataques 

do prefeito Orvino. Ele, agora, vem divulgando nas 
redes sociais e em grupos de whatsapp que Adeliana é 
uma conservadora por conveniência, afirmando que a 
candidata sempre foi a favor do PT e uma admiradora da 
ex-presidente Dilma Roussef. Não à toa, ele também anda 
exibindo publicamente o apoio daqueles que “deveriam” 
estar ao lado da candidata do PL, mas não estão.

E-Título
O Tribunal Regional Eleitoral de Santa Catarina (TRE-SC) lançou nesta semana a campanha “Semana do e-Título”, 

que vai intensificar a divulgação sobre o aplicativo da Justiça Eleitoral. Estão previstas ações nos canais institucionais 
e mídias de rua, além de parcerias com instituições públicas e veículos de imprensa. Em Santa Catarina, mais de 1,7 
milhões de usuários já baixaram o e-Título, de acordo com dados do Tribunal Superior Eleitoral (TSE), o que representa 
cerca de 30% do eleitorado catarinense apto a votar nas Eleições Municipais de 2024.

Educação
Até agora, 113 prefeituras e o Governo do Estado de Santa Catarina não fizeram a adesão ao 2º ciclo do Programa 

Escola em Tempo Integral do governo federal. A rede de ensino que realizar a adesão vai receber recursos financeiros 
para garantir as matrículas aos estudantes. Para isso, o governo federal vai garantir 3,2 milhões de matrículas até 
2026. O Ministério da Educação vai fazer um “plantão tira-dúvidas”, no próximo dia 20 de setembro para atender 
exclusivamente as redes de ensino de Santa Catarina. A adesão ao Programa Escola de Tempo Integral pode ser 
realizada até dia 31 de outubro. 

Arrecadação
A arrecadação de Santa Catarina no último mês de agosto totalizou R$ 4,4 bilhões, o que mantém a receita estadual 

dentro da média de crescimento registrada desde o início de 2024. O desempenho representa aumento nominal de 16,4% 
na comparação com agosto de 2023. Já o ganho real foi de 11,4%, descontando a inflação acumulada de 4,5% (IPCA) no 
período. A análise técnica da Secretaria de Estado da Fazenda (SEF/SC) aponta que os números de agosto estão associados 
ao bom desempenho da agroindústria (alta nominal de 53,1%), do segmento automotivo (23,8%) e dos transportes (23,3%). 
Todos os setores econômicos monitorados pela SEF apresentaram alta em relação ao mesmo período do ano passado.


